



Apreciados Padres de Familia y Estudiantes:

En este nuevo año, iniciamos un periplo donde la excelencia no es un acto, sino un hábito que se cultiva en la sagrada alianza entre el Hogar y la Institución.

La educación de nuestros jóvenes es una obra maestra en constante construcción; **un rompecabezas de sueños y metas** donde la ausencia de un solo elemento compromete la integridad de la estructura total. Bajo el lema "**Todos somos una pieza importante**", los convocamos a ser protagonistas de este encuentro trascendental: la **Primera Asamblea General de Padres de Familia**.

El compromiso del acompañamiento familiar no se declara, se evidencia. La presencia de ustedes en esta primera asamblea no es una simple formalidad; es el testimonio irrefutable de su entrega hacia el proceso formativo de sus hijos. Un estudiante respaldado por un hogar presente es un líder en potencia; un estudiante cuyo acudiente se ausenta, es una pieza que intenta encajar en el vacío.

Por lo anterior, por ser un requerimiento de Ley, y dada la importancia de los temas a tratar, se establece que:

La asistencia a este encuentro es de carácter OBLIGATORIO e INDISPENSABLE,
en concordancia con la Ley 2025 de 2020

Detalles de la Convocatoria:

- **Fecha:** Sábado 21 de febrero de 2026.
- **Hora:** 8:00 a.m. (Puntualidad como reflejo de respeto y disciplina).

No permitamos que el engranaje del éxito se detenga por la falta de una pieza clave. Los esperamos para consolidar, desde este primer peldaño, el pedestal sobre el cual sus hijos alcanzarán el éxito.

PARALITURGIA DE MIÉRCOLES DE CENIZA



El próximo **miércoles 18 de febrero a las 7:00 a.m.**, en el marco del inicio de la Cuaresma, realizaremos una paraliturgia de **Miércoles de Ceniza**. Los sacerdotes de la parroquia visitarán personalmente cada una de las aulas, permitiendo que el rito se desarrolle en el ambiente cotidiano de aprendizaje. La imposición de la ceniza se realizará de forma voluntaria para todos aquellos estudiantes que deseen participar de este signo.

La imposición de la ceniza es mucho más que una tradición; es un símbolo de humildad y renovación. Al recibirla, recordamos nuestra esencia sencilla y nos comprometemos a iniciar un camino de cuarenta días (la Cuaresma) enfocado en el crecimiento personal, la solidaridad y la reconciliación con los demás. Es una invitación a "hacer una pausa" y reflexionar sobre cómo podemos ser mejores versiones de nosotros mismos.

Invitamos a toda la comunidad educativa a participar con respeto y apertura de corazón en esta jornada de fe.

Cordialmente,

RECTORIA